

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. Juli 2021

Neuwahlen der Ortsfrauenleitung in Karlsruhe

Mitte Juli haben die Neuwahlen der Ortsfrauenleitung in Karlsruhe stattgefunden. Begleitet worden ist die Veranstaltung durch den Ortsverbandsvorsitzenden Kurt Amberger.



Die Ortsfrauenleitung

Gewählt worden sind Marion Becker als Vorsitzende, Andrea Nothacker als stellvertretende Vorsitzende sowie Katharina Mewes - sie hat sich bereit erklärt, die Schriftführung für das Gremium zu übernehmen, welche auch zukünftig die Interessen der Frauen im Ortsverband vertreten.